



Regierungsratsbeschluss vom 19. März 2019

Schriftliche Anfrage Seyit Erdogan betreffend permanente Beleuchtung als besondere Belastung für die Nachbarn und für die Umwelt, ausgehend von der 24-stündigen Beleuchtung auf dem Stücki-Areal an der Hochbergerstrasse 70

P185433

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für das Stücki-Center liegt seit 2007 eine unbefristete Bewilligung vor, welche damals keine Vorgaben zu den Lichtemissionen enthielt. Heute liegen neue Erkenntnisse über die Lichtverschmutzung vor. Neue Gesuche werden nach aktuellem Wissensstand über die Lichtverschmutzung beurteilt. Das Stücki-Areal ist derzeit in einer Transformationsphase. Im Herbst 2018 wurde das sogenannte „Village“ im Stücki-Center eröffnet und das bestehende Fitnesscenter vergrössert. Im kommenden Jahr soll ein Kinokomplex eröffnet werden. Mit der Verwaltung des Stücki-Areals wurde vereinbart, dass für das Stücki-Center ein umfassendes Beleuchtungskonzept erstellt wird.

